
       

 

Konsequenter Ausstieg aus der fossilen Energieversorgung in Neubaugebieten im 
BA15  

Antrag  

Wir fordern Oberbürgermeister Dieter Reiter, den Stadtrat, die Stadtverwaltung und die 


